MASHIAJ SEMANAL



LA PUBLICACIÓN DEL TIEMPO DE LA GUEULÁ -REDENCIÓN-CON LA AYUDA DE HASHEM, EL PUEBLO DE ISRAEL VENCERÁ

B"H - EREV SHABAT PARSHAT BEHALOTJA - 15 DE SIVAN 5784 - VIERNES 21 DE JUNIO DE 2024

160

Veremos el poder Divino que da vida a todo

En el mismo momento en que están leyendo estas palabras, las moléculas de aire que están a tu alrededor vuelan a una velocidad de 3.000 kilómetros por hora. Más rápido que una bala. Los átomos y las moléculas que componen tu cuerpo vibran, giran y chocan constantemente entre sí. Nada en la naturaleza permanece quieto. Cuanto más básicas son las cosas, más rápido se mueven y más energía transportan. Sentimos esta energía general en nuestro cuerpo y la llamamos calor.

A la luz de estas cosas, está claro que un estado de falta de movilidad absoluta estará completamente desprovisto de calor. Es decir, en una "temperatura" de cero absoluto, hay una situación imposible desde un aspecto físico. La conexión entre calor, movimiento y vida es conocida por cualquiera que tenga ojos en la cabeza. Pero la asombrosa innovación científica que vincula el calor y el movimiento con la existencia misma es una gran sorpresa.

En esencia, la comprensión de los procesos existenciales no es una novedad para todos. Quien está familiarizado con las enseñanzas del Jasidismo, sabe que estas cosas ya aparecen en el libro Tania, que fue escrito hace un poco más de doscientos años y es el libro fundamental del Jasidismo de Jabad.

Allí se explica más: La respuesta a la pregunta más fundamental de la ciencia. Una pregunta que subyace a todas las demás preguntas: ¿De dónde viene la fuerza motriz? Todas estas cosas en movimiento, desde las estrellas hasta las partículas elementales que componen el átomo, ¿Cuál es la fuente de la fuerza que las "mantiene" en movimiento, es decir, que les proporciona la energía que está por encima del cero absoluto y, por lo tanto, les permite existir? Todo está detallado allí, en el Tania.

El Jasidismo también revela que este mismo poder oculto y sublime, está a punto de

revelarse muy pronto. Y no necesariamente en los laboratorios de física avanzada donde se investigan estos temas. ¡El poder será revelado a los ojos de todos!

Desde el poder de una transformación que ocurrirá repentinamente - la transformación de la Redención completa - todos comenzaremos a ver el poder que impulsa (activa) a la creación, y lo que será aún más sorprendente es que también veremos el poder más básico que constituye a la creación y la saca de la nada (inexistencia) a algo (existencia). El poder que suministra a toda cosa la esencia de su ser y el hecho de su existencia.

En los libros del Jasidismo, estas cuestiones físicas existenciales ya se explican de una manera bastante sencilla e intelectualmente comprensible. Pero la Redención transformará al poder Divino que crea, en algo totalmente certero, como todo lo que se "ve con los ojos". Por lo tanto, a partir de ese momento terminarán todas las discusiones. La única verdad será visible para todos, y la tan esperada paz eterna que hasta entonces sólo disfrutaba el séquito de arriba (ángeles y almas a quienes ya se les ha concedido esta visión) llegará también aquí hacia nosotros.



Una Redención Total

"Nuestra generación es la última del exilio, justamente el talón del pie, la generación más baja y tiene el poder de "la llama que se eleva por sí misma" y puede levantar a todas las generaciones anteriores, a través de que esta última generación del exilio se transforma en la primera de la Redención, ¡una Redención para todos los judíos en el transcurso de todas las generaciones!



Y desde que el Aarón HaCohen de nuestra generación, mi sagrado suegro, el Rebe, ha enfatizado esto, a través de su "llamamiento público" de "la Teshuvá inmediata traerá la Redención inmediata", el anuncio sobre que sólo debemos "lustrar los botones" y después, la declaración de que ya lo culminaron también y sólo se requiere que "estén listos, todos ustedes" para ir a darle la bienvenida al Mashíaj con la Redención total. (De las charlas del Shabat Parshat Behalotjá, 19 de Sivan, 5751)



1. En el tercer día de la semana de la Parshá Behalotja está muy enfatizada la novedad de dicha Parshá:

En la Parshá Behalotja, que es la tercera del libro Bamidbar, se encuentra la Parshá "Vaieí binsoa arón", "Siempre que el arca emprendía viaje...", que es "considerada un libro importante (independiente) en sí mismo", por lo tanto, son enumerados "siete libros de la Torá", por cuanto que "esta Parshá (Vaieí binsoa) es un libro independiente, por lo tanto, lo anterior a esta Parshá es un libro en sí mismo y lo posterior a esta Parshá es un libro en sí mismo ... vemos que el libro Bamidbar se divide en tres libros".

Vemos que en la Parshá Behalotjá hay una novedad especial, **que está relacionada con tres libros de la Torá**: A) El "libro" de "Vaieí binsoa". B) Desde el principio de la Parshá (Behalotja) hasta "Vaieí binsoa" que es el anterior. C) Luego de "Vaieí binsoa" hasta el final de la Parshá (Behalotja) que es el posterior.

Y la novedad que se relaciona con los tres libros se destaca más en el tercer día de la Parshá Behalotja.

2. Debemos relacionar esto con el comienzo de la Parshá Behalotja:

La conexión de la Parshá Behalotja con los tres libros a causa de que "Vaieí binsoa" es un libro independiente, **provoca que** existan "siete libros de la Torá".

Y este tema está insinuado en el principio de la Parshá Behalotja: "Behalotja (cuando enciendas) a las candelas iluminarán la Menorá (candelabro) siete candelas", pues la "Menorá" que tiene "siete candelas" simboliza a la Torá que se divide en siete libros. Aunque la Menorá tenía muchos componentes diferentes, eran parte de un solo bloque de oro y esto alude a que "la Torá de Hashem es completa, un todo ... y no hay diferencia entre unas palabras aparentemente intrascendente como "la hermana de Lotan era Timna" y "Yo soy Di-s, tu Di-s", el primer mandamiento". Una única Santidad.

3. Acorde a esto, que nos encontramos en el **tercer día** de la semana (martes) de la Parshá Behalotja que se relaciona **con tres libros**, se entregará ahora **una misión de Mitzvá para distribuir en Tzedaká tres billetes.**

Que se la voluntad (Divina) que por medio de esto, se incremente más la descarga de la "bendición triple" de la Torá, que está escrita en la Parshá de la semana anterior, Parshat Naso, de la que venimos a la Parshá Behalotja, la tercera del libro Bamidbar.

Que se cumpla en todos y cada uno de los judíos, aún en los días del exilio, el concepto de "Naso et Rosh", (que se eleve Israel) y el concepto de "Behalotja et HaNerot" (cuando enciendas las candelas), de una forma "que la llama sube por sí sola".

Por cuanto que existen todas estas virtudes relacionadas al número tres, que no hay que las supere, que se atraiga y descargue de inmediato, la Redención verdadera y completa, la tercera Redención a través de nuestro justo Mashíaj.

(El Rebe de Lubavitch - Sefer HaSijot 5751 (Hitvaduiot)/15 de Sivan)

VELAS DE SHABAT

Buenos Aires 5:33 PM

.Jerusalem

7:08 PM

Nueva York

8:13 PM

Los Ángeles

7:50 PM

Miami

7:57 PM

Santiago de Chile

5:25 PM

México City

7:00 PM



Chispas del Mashíaj

Israel, la esposa humilde de Hashem

"No hay humildes más grandes que los hijos de Israel, por cuanto que nunca se vieron obligados los hijos de Israel a reclamar con fuerza, que El Santo, Bendito Sea Él, les otorgue todo, como la capacidad de un rey. Según la ley, les corresponde a ellos todo, pues El Santo, Bendito Sea Él, (alegóricamente) los forzó a ellos "volcó sobre ellos al monte (de Sinai) como una tina", y entonces [según la metáfora de que somos la esposa de Hashem] "no puede divorciarla...".

Más aún, los hijos de Israel tienen pleno mérito para reclamar: ¿Qué pasa con este exilio? ¿Cuál es la explicación de que el marido se fue al otro lado del mar? ¿Qué significa esto? En el momento que hubo una Jupá y una Consagración marital según la ley de Moisés e Israel, entre la mujer (los hijos de Israel) y el marido (El Santo, Bendito Sea Él) y sumado a esto, la mujer es limpia y pura, siendo así, ¿Cómo puede ser que el marido se fue al otro lado del mar? ¿Es posible que exista el exilio?

E incluso si hay sospecha de que la mujer haya hecho algo, tampoco esto es su culpa, sino el marido es el culpable, por cuanto que Él creó el mal instinto ¡y Él se arrepiente de esto cada día!

Siendo así, Qué justificación hay (para el marido, El Santo, Bendito Sea Él) para comportarse así, que Él se va al otro lado del mar ¡y a los hijos de Israel los envía al exilio!

Solo porque los hijos de Israel tienen una humildad de tal magnitud, que es imposible que haya humildes más grandes que ellos, ¡Por lo tanto ellos no reclaman esto! Pero sin importar de qué medida es la humildad, ¡da un golpe sobre la mesa y declara que traigan al Mashíaj de inmediato!

(Traducción libre de una charla de la Parshá Behalotja, 11 de Sivan 5741)